
致：西貢區議會

社區參與及文化康樂委員會主席暨全體議員

於 2024 年 7 月 16 日西貢區議會社區參與及文化康樂委員會提出動議

「建議改善區內商場設施，增加座椅及改善座椅設計」

背景：本人於坑口社區會堂會見市民期間，收到不少長者反映區內商場設施不足，

尤其是領展的彩明商場(擴展部份二樓近升降機)、基匯資本的翠林商場等。

他們指出，商場內供長者的座椅少之又少，而且現有座椅設計問題，只能容納少數人。

長者們指出只能到附近快餐店歇息，而附近公園也比較多蚊蟲而令他們卻步。因此，

本人為改善社區及康樂提出以下建議：

動議措辭

「建議改善區內商場設施，增加座椅及改善座椅設計」

動議人: _____________________

林俊嘉

和議人:

____________ ____________ ____________ ____________ ____________

邱浩麟 黃宏滔 鄭宇曦 莊元苳 王文

____________ ____________ ____________ ____________ ____________

陳廣輝 王水生 胡雪蓮 靳彤彤 方國珊

、

____________ ____________ ____________ ____________ ___________

温啟明 曾國家 施彬彬 周家樂 張萬添
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